



#PRESIDENCIAS

TRAS ELECCIÓN, PARTIDOS VAN POR SU RENOVACIÓN

ENTRAN A OTRO PROCESO DE ELECCIÓN: SUS DIRIGENCIAS

MISAEL
ZAVALA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Tras las votaciones del 2 de junio, los partidos políticos nacionales entran a otro proceso de elección, el de sus dirigencias nacionales, excepto el PRD que está a punto de perder su registro nacional.

Morena, PRI, PAN y PVEM, deben renovar a sus dirigencias nacionales, pues en todos se ha vencido el plazo de tres años o la prórroga que tenían para renovar sus liderazgos.

En el caso de Acción Nacional, entra a un profundo proceso de renovación en septiembre y octubre, en el cual se incluye la dirigencia nacional a cargo de Marko Cortés, así como las direcciones estatales.

Según los estatutos, la dirigencia debe renovarse en el segundo semestre del año, después de las elecciones pre-

sidenciales y ya se escuchan algunos nombres, como el senador Damián Zepeda; el coordinador de los diputados federales, Jorge Romero; Adriana Dávila y la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán.

Por su parte, el PRI extendió la presidencia de Alejandro Moreno para que sea renovada al concluir las elecciones.

Hace poco más de un año, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) validó extender por un año la dirigencia de Alito -quien es senador electo *pluri*-, pues fue una reforma estatutaria impulsada por el propio líder priísta para encargarse de la asignación de candidaturas de las pasadas elecciones.

Asimismo, Morena también tuvo a favor la resolución de un juicio en el que el Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación le dio una prórroga a Mario Delgado al frente de la dirigencia nacional morenista, la cual vence el 31 de octubre de este año, para que se renueve la dirigencia que comanda también Citlalli Hernández, como secretaria general del partido. ●



**SOL
AZTECA**

1 • Está a punto de desaparecer ante el poco respaldo.

**OLA
GUINDA**

2 • Morena también debe renovarse para el nuevo gobierno.



FOTOS: ESPECIALES.

CAMBIO

• Debates internos en los institutos políticos.